
Antrag Nr. 13-O-07-0040
SPD Fraktion

Betreff:

Belagserneuerung auf Gehsteigen (SPD)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Auskunft, nach welchen Regeln die Beläge von Gehsteigen 
in Biebrich erneuert werden. Gerade in den letzten Wochen sind Gehsteige mit neuem 
Verbundpflaster belegt worden, die weder besonders schadhaft waren noch intensiv begangen 
werden. 
Wir regen an, den Ortsbeirat wegen der guten Ortskenntnisse bei der Auswahl der zu erneuernden 
Wegstrecken einzubinden.

Wiesbaden, 15.05.2013

Fritz
Fraktionssprecher


